

Weihnachten im Schuhkarton

Freude schenken – darum ging es den Schüler:innen der Klasse 5a, als sie sich entschieden haben, an dem Projekt ‚Weihnachten im Schuhkarton‘ teilzunehmen. Jede:r von ihnen wollte einem Kind in einem armen Land zu Weihnachten eine Freude bereiten. So brachten sie alleine oder im Team kleine und größere Überraschungen mit in die Schule, die wir gemeinsam in Kartons packten.

Das Ziel unserer Kartons wird in diesem Jahr Moldawien sein, einem Land, in dem etwa ein Viertel der Menschen unterhalb der Armutsgrenze lebt. Herr Neufeld von der Bibel - Mission versicherte, dass alle Pakete direkt in das ‚Armenhaus Europas‘ gebracht und dort den Menschen persönlich übergeben werden.

